



は 十日 HP <

榛名高原学校が行われました

7月5日(水)~6日(木)、1年生は榛名高原学校に行ってきました。

『「こ」ころを通わせ「う」つくしい風景に触れ「げ」んきに楽しく み「ん」なで絆を深めよう』というスローガンを掲げ、実行委員を中心に計画を立てたりしおりを作ったりして準備してきました。

メインの活動は、カッター(大型の手漕ぎボート)実習です。全員で一艘のボートに乗り、大きなオールを複数人で持ち、力を合わせて漕いでいきます。上手に進むためには、みんなの団結力が必要です。最初は悪戦苦闘していましたが、徐々に上手に漕げるようになりました。夜は、キャンプファイヤーで親睦を深めました。高原学校を通して、得られるものはたくさんあったと思います。69人の1年生がこれからも仲良く協力しあいながら、楽しい学校生活を送ってくれることを期待しています。







熱戦! 中体連総合体育大会

7月1日~7月17日、伊勢崎市佐波郡中体連総合体育大会が行われました。総合体育大会は、 今までの練習の成果を発揮する部活動の集大成として位置づけられています。

この大会に向けて、6月23日(金)に、生徒会主催で壮行会が行われました。各部ごとに、決意を述べ、士気を高めていました。この決意を胸に、チームの仲間と力を結集し一生懸命にがんばりました。仲間と切磋琢磨した練習を宝に、今後につなげていって欲しいと思います。生徒の送迎や応援など、ご協力いただいた保護者の皆様には、大変感謝申し上げます。今後ともよろしくお願いいたします。

◎入賞部

・バレーボール部 第3位 ・ソフトボール部 第4位【県大会出場】

- 学期、大変お世話になりました。本年度から夏休みが4日間延長されました。夏休み中だからこそできる学習や活動に、よりチャレンジする機会としてもらいたいと思います。夏休みは健康に留意して充実した夏休みを過ごし、8月29日の始業式に、元気に登校して下さい。